

Tennis – Jugendtraining beim SV Tüngental

Auch in 2024 wird es wieder ein Tennis-Training für interessierte Kinder und Jugendliche beim SVT geben. Wie schon in den vergangenen beiden Jahren werden unsere erfahrenen Mannschaftsspieler Alexander Enczmann und Rolf Heyd die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in die Geheimnisse des Ballwechsels und des Spielaufbaus einführen, bzw. sie darin weiterbilden.



Ein Teil der Nachwuchsspieler mit ihren Trainern

Die Begeisterung wurde geweckt und die, die jetzt schon dabei sind freuen sich natürlich über weitere Mitspieler, dann kann es im Jahr 2025 vielleicht schon die erste Turnierteilnahme geben.

Zum Saisonabschluss 2023 gab's dann auch im Seestüble ein zünftiges Beisammensein, bei dem selbstverständlich auch die Eltern anwesend waren.



Saisonabschluss im Seestüble

Für die kommende Saison wünschen wir uns eine rege Teilnahme. Auch Nichtmitglieder sind zu einem Schnuppertraining willkommen.

Das Training wird 1 Mal pro Woche **donnerstags ab 17:00 bis 18:00 Uhr** angeboten. Während der Schulferien und bei Regen findet kein Training statt. Der erste Trainingstag wird der **16. Mai 2024** sein. Als Tennis-Mitglied hat man selbstverständlich auch außerhalb der Mannschafts-Trainingszeiten immer die Möglichkeit auf einem freien Platz zu spielen. Die Platzordnung ist dabei zu beachten.

Wir freuen uns auf euer Interesse und auf eine zahlreiche Teilnahme!

Eure Tennisabteilung